

2023-09-07

## Cuauhtémoc Blanco, Clara Brugada y Omar García Harfuch ya se destaparon para buscar la CDMX y su jefatura de gobierno

Autor: Redacción

Además de la silla presidencial, en las elecciones 2024 también se someterá a votación la jefatura de gobierno de la Ciudad de México (CDMX), para la cual ya han levantado manos funcionarios como Omar García Harfuch, Clara Brugada y Cuauhtémoc Blanco.

Los tres funcionarios contendrían por la candidatura a la jefatura de gobierno de la CDMX por parte de Morena con probabilidad esto a pesar de que Cuauhtémoc Blanco milita oficialmente en el Partido Encuentro Social, el cual es aliado.

Sin embargo, Cuauhtémoc Blanco, Clara Brugada y Omar García Harfuch no han sido los únicos que se han destapado para ser candidatos a la jefatura de gobierno de la CDMX, cargo ocupado actualmente por Martí Batres.

Cuauhtémoc Blanco, Clara Brugada y Omar García Harfuch se destaparon para buscar la jefatura de gobierno de la CDMX

Hasta el momento, Mario Delgado (dirigente nacional de Morena) no ha anunciado oficialmente cuándo comenzará el proceso para definir al candidato a la jefatura de gobierno de la CDMX, sin embargo, ya hay tres nombres que se apuntaron.

Uno de ellos es el ex futbolista y actual gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, quien ya había mencionado con anterioridad su intención de buscar otro cargo de elección popular y en este caso, el pasado 6 de septiembre comentó sus intenciones.

Para medios de comunicación reveló que esperará a que sean los tiempos para participar en la encuesta para ser jefe de gobierno de la CDMX, por lo que analizará los pros y contras para contender por la jefatura.

Cuauhtémoc Blanco señaló que desconoce quién más participará en la encuesta por la jefatura de gobierno de la CDMX, sin embargo, considera que en la ciudad le tienen cariño y lo conocen, por lo que encantaría contender.

TIENE A MORELOS HUNDIDO EN UNA CRISIS SANITARIA Y DE SEGURIDAD, PERO YA BUSCA LA JEFATURA DE LA CDMX Morelos esta en los primeros lugares en delitos como feminicidios, despojo y robo, pero, Cuauhtémoc Blanco, no descartó sus aspiraciones por la jefatura de la CDMX. [pic.twitter.com/71Auqak6cm](https://pic.twitter.com/71Auqak6cm)

Clara Brugada también destapó sus intenciones de participar en la que señalan serán una encuesta por parte de Morena para elegir a quien contendrá por la jefatura de gobierno de la CDMX, por lo que la alcaldesa de Iztapalapa pedirá licencia.

Tal como señaló en conferencia, esto será con la intención de "fortalecer la transformación de la CDMX" y de esta manera promover "los logros de la doctora Claudia Sheinbaum y del presidente" Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Por lo mismo, solicitará licencia al Congreso de la CDMX para dedicarse de tiempo completo a buscar la candidatura, por lo que se separará del cargo como alcaldesa de Iztapalapa a partir del 15 de septiembre.

Hoy anuncié que solicitaré licencia al @Congreso\_CdMex para separarme del cargo de alcaldesa de #Iztapalapa a partir del 15 de septiembre. Dejo el cargo con el respaldo mayoritario de la gente y siendo el gobierno mejor evaluado y el más transformador de la #CiudadDeMéxico. [pic.twitter.com/jJL4gjLgam](https://pic.twitter.com/jJL4gjLgam)

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Omar García Harfuch se destapó el pasado 4 de septiembre aceptando cualquier reto que pudiera presentarse por parte de la jefatura de gobierno.

Omar García Harfuch había negado participar en la candidatura pese a su aceptación como aspirante en diversas encuestas, a lo que

respondió que dichos votos reflejan que la gente reconoce su trabajo.

Por otra parte, alcaldes de oposición, entre ellos Lía Limón, declararon que si Omar García Harfuch debe de solicitar licencia debido a que no puede estar en los temas de seguridad participando en la encuesta de Morena.

A su vez, Omar García Harfuch dio la razón a los aspirantes antes de que estos se pronunciaran, ya que declaró que el encargado de seguridad de la CDMX no puede estar enfocado en otra agenda.

Estos son el resto de destapados para la jefatura de gobierno en las elecciones 2024

A su vez, de parte de la oposición (PAN, PRI y PRD) también se han destapado aquellos que quieren contender por la jefatura de gobierno de la CDMX, y en palabras de una de ellas, "arrebatarle" la ciudad a Morena.

Entre los aspirantes para la jefatura de gobierno están:

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc y militante del PRI, que se ha visto en vuelta en distintas controversias desde el comienzo de su mandato en 2021;

Cynthia López Castro, diputada del PRI que señaló su intención de convertirse en la candidata de la oposición desde comienzos de año;

Kenia López Radabán, senadora del PAN, ha resaltado en diversas ocasiones su intención de buscar la jefatura de gobierno de la CDMX;

Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, quien expresó su deseo de ser el abanderado del Frente Amplio por México en las elecciones 2024;

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón por el PAN, quien se destapó desde 2022;

Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, quien fue reelecto por cuarta vez y ahora ha mencionado sus aspiraciones para la jefatura de gobierno; y

Víctor Hugo Lobo, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados.

Cabe mencionar que los alcaldes de la CDMX pertenecientes a la alianza Va por México, decidieron no pelear, asegurando que irán juntos para ganar la jefatura de gobierno.